

En Papudo llaman a sumarse al nuevo censo de población y vivienda.

En Papudo se dio el vamos al Censo 2024 que se realizará entre marzo y junio de este año, es por ello que, la alcaldesa Claudia Adasme y la coordinadora regional del Censo, Carola Faundez, hicieron un llamado a abrir las puertas a los censistas que estarán encargados de aplicar la encuesta en la comuna.

Según la coordinadora regional censal, Carola Faundez, el Censo 2024 se realizará de manera presencial usando dispositivos móviles y que cuando no sea posible encontrar a los residentes, se invitará a responder en línea.

#### Anuncio Patrocinado

También explicó que la información que se recopilará son datos de la vivienda, de las personas y el registro de las personas del hogar. Además, enfatizaron en que no se preguntará el rut, pasaporte, número de cuentas bancarias ni situación migratoria de las personas.

Para mayor seguridad, los censistas tendrán en su credencial un código QR para verificar su identidad.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En tanto, la alcaldesa Claudia Adasme, explicó la importancia de este Censo 2024, ya que

En Papudo llaman a sumarse al nuevo censo de población y vivienda.

permitirá levantar cifras contundentes que permitan construir mejores políticas públicas y generar así buenas políticas públicas para avanzar en los grandes desafíos de la comuna.



y tú, ¿qué opinas?